

MINISTERIO PÚBLICO E INSTITUCIONES REGULADORAS VISITAN COBRE PANAMÁ PARA REALIZAR INSPECCIÓN OCULAR EN LA MINA

Panamá, 5 de enero de 2024.- Desde [Cobre Panamá](#) respetamos el proceso bajo el que se llevó a cabo el trabajo por parte del Ministerio Público y otras autoridades en la reciente inspección ocular realizada en las instalaciones de la mina, que incluyó la revisión de diversas áreas, entre ellas, el monitoreo de la calidad del agua.

El manejo de los riesgos ambientales es un pilar fundamental de nuestro desempeño. Durante los años de operación hemos sometido nuestras prácticas a revisiones periódicas por parte de expertos externos bajo estándares internacionales en cada etapa del proceso, desde el diseño hasta la operación, y hemos empleado tecnologías de vanguardia para garantizar una gestión ambiental adecuada.

En los últimos cuatro años se han realizado ocho auditorías independientes, todas debidamente reportadas a las autoridades regulatorias y gubernamentales. Estas auditorías han confirmado de manera consistente nuestro cumplimiento exitoso de las regulaciones ambientales y mejores prácticas. Se pueden ver aquí:

<https://transparenciacobrepanama.com/mas-que-una-mina/>

Destacamos que el Estudio de Impacto Ambiental Cat. III es uno de los más completos y complejos de su tipo, con 371 compromisos, incluyendo 265 de carácter ambiental. Este enfoque exhaustivo demuestra nuestro respeto al medioambiente y por una gestión responsable.

Reiteramos nuestro compromiso con la transparencia, manteniendo una política de puertas abiertas para las instituciones reguladoras. Continuamos a su disposición para proporcionar cualquier información pertinente o abordar cualquier inquietud relacionada.

Acerca de Cobre Panamá

Cobre Panamá es una mina de cobre de la empresa First Quantum Minerals líderes en minería mundial. Minera Panamá S. A. es la figura jurídica del grupo en nuestro país. Es el proyecto de inversión privada más grande en la historia de Panamá, con una inversión a la fecha de más de US\$10 mil millones. Realizó su primera molienda el 18 de febrero de 2019 y su primera exportación el 14 de junio de 2019. Es un complejo industrial que incluye la planta de generación eléctrica, el puerto internacional de Punta Rincón, la mina y la planta de proceso de mineral, la cual utiliza 100% agua de lluvia en un circuito cerrado que recircula el agua y separa los minerales por el método de flotación, que no requiere de químicos nocivos para el ambiente. Sus beneficios son tangibles con más de \$136 millones en programas sociales y ambientales y más de \$15 millones en entrenamientos del personal panameño. Además, la mina es un dinamizador de la economía panameña, ya que aporta 4.8% del PIB nacional y más de \$100 millones anuales de cuota obrero-patronal a la Caja de Seguro Social de Panamá; en 2022, Cobre Panamá realizó compras a más de 2,000 proveedores y compañías panameñas por casi mil millones. Según un informe elaborado por la firma INDESA, más de 40,000 empleos formales en el país dependen, directa o indirectamente, de la operación de Cobre Panamá. De sus más de 7,300 colaboradores, el 67% son del interior del país.